

飲酒はドライバーの大敵

◇年末年始の交通事故防止◇

酒は“百薬の長”などといわれますが、飲み過ぎればアルコールが神経をマヒさせることはだれでも知っています。お酒好きな方は、すぐに思いあたるでしょうが、たいていの人が勢いよくクルマをスタートさせ、気がつかないうちに乱暴な運転をしてしまいます。アルコールが快い気分にさせ、まるでこの世が自分中心に動いているような錯覚にとらわれて、気持ち

12月は忘年会などが相次ぎ、ついお酒を飲み過ぎてしまします。“ちょっと酔いがさめたから”とハンドルを握り、思わず事故に遭うケースも少なくありません。

あわただしい年末年始、安全運転で心のシートベルトをしつかりと締めましょう。

酒は“百薬の長”などといわれますが、飲み過ぎればアルコールが神経をマヒさせることはだれでも知っています。お酒好きな方は、すぐに思いあたるでしょうが、たいていの人が勢いよくクルマをスタートさせ、気がつかないうちに乱暴な運転をしてしまいます。あなたはそれでも、酒酔い運転の恐怖に身を置き

最近一時的にアパートを借りている人や、臨時に勤めている人のなかで、福祉制度やゴミ・し尿処理といった身近なことでトラブルが起きています。①健康を害して医者にかかるが医療費が払えない②ゴミの回収などでルールが守られない③児童手当を受けたい

が手続きがとれないなど。調査しますと、住民登録がなされていなかつたり、健康保険に加入していないことに、保険に加入していないことによるものです。せっかくの制度もこれでは適用されませんし、住民としての自覚もおろ

(福祉保健課・住民課)

アパート経営者のみなさんへ 臨時的に人を雇う事業主のみなさんへ

そかになりがちです。

アパートの経営や臨時に人を雇う事業主のみなさん、トラブル防止のため、入居者や

臨時に雇う人の住民登録と、各種保険・年金の確認につい

てご協力を願います。

子どもの願い キジセキ大祭—大統小—

大総小学校（高橋英臣校長）の子どもたちが手塙にかけてきた2羽のキジが、相次いで死んでしまったため、キジをくださる人を探しています。

きれいに片付いて静かになつた小屋を見るたびガッカリ。

鬼退治のとき、桃太郎のお伴をして活躍した犬・猿・キジにあやからうと、みんなで面倒をみていたものです。

仲間がいなくなり、犬と猿もさびしそう。子どもたちの願いをかなえてくれませんか。

連絡は、大総小学校⑧0304まで。

募 集

看護学生

旭中央病院付属看護専門学校では、昭和64年4月入学の看護学生を募集しています。

募集人員 奨学生40名（全

※奨学生とは、卒業後、旭中央病院に3年以上勤務できる者で、月額二万五千円の奨学金が支給されます。

詳しくは、旭中央病院付属看護専門学校（**0475-23-8111**）にお問い合わせください。

看護婦

組合立国保成東病院では看護婦を募集しています。

以上の有資格者②64年3月以上③23才未満

高卒見込のもの④男女は問わない

■受験資格 ①高卒又は同等

■試験日 1月28日

64年2月1日・2

■願書受付 64年1月5日

1月28日

成東町成東1-6-7

組合立国保成東病院人事課

0475-23-8111